Gobierno Beneficia la Guerrilla Salvadoreña

bre 6 (AP). El dirigente derechista salvadoreño Roberto D'Aubuisson dijo que las conversaciones de paz entre los terroristas salvadoreños y el gobierno beneficiaron extensamen-te a la guerrilla porque el

cimiento como fuerza politica representativa.

En una reunión con va-rios periodistas, D'Aubuisson dijo que "puedo garan-tizar que el pueblo salvadoreño nada ha ganado con estas conversaciones.

Segundo Reactor Nuclear Venderá Francia a Israel

JERUSALEN, diciembre 6 (UPI). El gobierno de Francia está dispuesto a vender otro reactor nu-clear al gobierno de Israel. anunció hoy una emisora.

Radio Israel dijo que el reactor nuclear. de 950 megavatios, tendría un costo de 2.000 millones de dóla-La emisora indicó que

inclusive antes de la actual visita a Paris del Primer

Ministro israeli. Shimon Peres, el Primer Ministro francès. Laurent Fabius expresó la decisión de su gobierno de vender un reactor a este país. Francia entregó a Israel

su primer reactor nuclear en la década del cincuenta. luego de una propuesta hecha por Peres, en esa épo-ca un alto funcionario del

-Favor pase a la pagina 29.

mados. Tienen un reconocimiento como nunca lo tuvieron antes'

Sin embargo, D'Aubuis-son no recomendó la suspensión de las conversa-ciones, que comenzaron el 15 de octubre en La Palma y continuaron la semana

pasada en Ayagualo.
En las discusiones de Ayagualo. los terroristas pidieron la formación de un nuevo gobierno de transición, cambios constitu-cionales y la reorganización de las fuerzas arma-das. Estas reformas fueron descartadas de an-temano por el gobierno.

D'Aubuisson llegó a Wa-

frecida por grupos conser-vadores, convencidos de vadores, convencios de que sus esfuerzos en pro de la causa anticomunista merecen reconocimiento.

A D'Aubuisson dijo preocuparle que los guerrilleros puedan emplear

el diálogo para lograr el poder total. y destacó que los comunistas conquistaron Vietnam hace nueve años tras largas negociaciones de paz.

Añadió que espera que los partidos conservadores salvadoreños puedan mantener su actual mayoria tras las elecciones legislativas del 17 de marzo.



REAGAN Y NITZE. Washington, diciembre 6 El Presidente Ronald Reagan, se reunió con el embajador Paul Nitze, en la oficina oval, luego de asignarlo asesor de George Shultz, durante la próxima reunión entre E.U. y Rusia. (UNIFAX

Hace Ejercicios Hombre con Corazón Artificial

LOUISVILLE. Renuc-ky. EE.UU.. diciembre 6 (AP).— El paciente de in-jerto cardiaco William Schroeder hizo hoy su ca-minata más larga desde que recibió un corazón artificial, el domingo pasado, y comenzó una serie de ejercicios.

Schroeder no demostró efectos adversos tras una caminata de doce pasos. seguida por ejercicios para sus extremidades.

Pero pareció "ligera-

Pero pareció "ligera-mente fatigado" tras una

LOUISVILLE. Kentuc- hora y media en que estuvo sentado en una silla para leer un diario de su localidad v mirar un partido de basquetbol colegial, dijo el Dr. Allan Lansing, del Instituto Cardíaco Hu-

mana International.

Atribuyó el cansancio,
empero, a su debilidad y
enfermedad antes de la

operación.

Lansing descartó que el paciente sufra nuevos ataques cardíacos y dudo que -Favor pase a la pagina 23.

E.U. Revisa Estrategia para Encuentro con URSS

WASHINGTON, 6 diciembre (EFE).— La Casa Blanca designó hoy a Paul Nitze. un experto negociador en cuestiones de armamento, como asesor de George Shultz en su reunión del 7 y 8 de enero en Ginebra con Andrei Gromiko.

Dentro de un mes. el Secretario norteamericano de Estado y el Ministro so-viético de Relaciones Exteriores explorarán el re-lanzamiento de las negociaciones sobre control de

Nitze, de 77 años, es uno de los expertos en control

de armas más preparados de la administración del Presidente Ronald Reagan y encabezó la delegación estadounidense en las negociaciones con Moscú so-bre "euromisiles".

Tras el despliegue de la primera batería de misiles "Pershing-2" y Crucero en Alemania Occidental, el 26 de noviembre de 1983, Moscú suspendió las con-versaciones iniciadas en 1981

Aunque se le considera como un negociador "duro". Nitze también pertenece al ala "modera-

Convención Derecho del Mar Firma El Salvador

NACIONES UNIDAS, diciembre 6 (UPI).— El Sal-vador, España y otros seis países firmaron hoy la Convención sobre Derecho del Mar, con lo cual la mayoria abrumadora de naciones se ha unido a uno de los acuerdos más im-portantes en la historia. según destacaron hoy ex-

pertos en la materia. La convención, nego-ciada desde 1973, en base a seis años de estudios pre vios, cuenta ya con la fir-ma de más de 140 naciones y podrá firmarse hasta el domingo a medianoche. La oficina legal de las Na-ciones Unidas se mantendrá abierta, para facultar el trámite de hasta el último minuto.

Sólo tres naciones han dicho categóricamente que no firmarán y son Es-tados Unidos, Alemania Occidental y Gran Breta-ña. Esto se debe principalmente a desacuerdos con el régimen de explotación de las riquezas marinas y submarinas.

Hay una docena de países que aún tienen du-das, entre los cuales figu-ran Ecuador. Perú. Nica-ragua y Venezuela.

En el caso de Ecuador y

-Favor pase a la página 63.

El Café Sigue con Baia

NUEVA YORK, di-ciembre 6 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 1 punto a 59 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entre-a inmediata cerró hoy inalterado.

Las cotizaciones para entrega inme-diata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala: 142.00. El Salvador: 142.00. Mexicano F.O.B. Laredo: 139.00.



uno de los mineros que murieron al producirse una explosión en el interior de la mina de carbón. (RADIOFOTO de AP).

Papa Teme Estalle la Violencia en Chile

CONCEPCION, Chile, diciembre 6 (AP).— El Papa Juan Pablo II teme que en Chile pueda produ-cirse "un conclicto interno violento", declaró el vice-presidente de la Conferen-cia Episcopal, monseñor José Manuel Santos, según una revista eclesiástica.

Las declaraciones aparecen en la última edición de "Nuestra Iglesia", pu-blicación que edita el arzobispado de Concepción, a 500 kilómetros al sur de Santiago, importante diócesis a cargo de monsenor Santos.

El prelado fue recibido .- Favor pase a la página 63.

George Shultz contra Estatizaciones en C.A.

(UPI).— El Secretario de Estado norteamericano George Shultz sugirió hoy a las naciones del Caribe y Centroamérica a descartar politicas estatistas y adoptar "economias abier-tas" a fin de poder compe-tir en los mercados mundiales con países asiáticos.

"Los países con eco-nomías más exitosas en las décadas de 1980 y 1990 serán aquellos que suministren un mejor ambiente para la inversión productiva''. dijo Shultz en una conferencia sobre el co-mercio del Caribe que se realiza en Miami.

"Detroit y Chicago están aprendiendo a competir con Tokio y Francfort. Kingston y San Salvador tendrán que hacer lo mismo en relación a Singapur y Bangkok'', anotó. Shultz, que tiene un doc-Shultz, que tiene un doc-Fayor oase a la adgina 63

torado en Economía Indus-

-Favor pase a la página 63

Sin Progreso Diálogo de Retiro Israelí de Líbano

NAQOURA, Libano, di-ciembre 6 (UPI).— Libano e Israel concluyeron hoy su octava ronda de conversaciones, bajo los auspi-cios de las Naciones Uni-das, aparentemente con muy poco progreso sobre los arreglos de seguridad para el sur del Libano después de que las tropas is-raelies se retiren de esa re-

Ninguna de las partes

quiso comentar el contenido de las charlas manteniendo la política de her-metismo adoptada durante la última sesión realizada en el pueblo fronterizo libanés de Naqoura.

Las negociaciones gira-ron en torno a cuál de las fuerzas patrullaría el área ubicada entre el río Litani

-Favor pase a la página 63.!



PERES Y MITTERRAND. Paris. diciembre 6.— El Primer Ministro de Israel. Shimon Peres (izquierda), se reunió hoy con el Presidente de Francia. Francois Mitterrand. en el Palacio del Elíseo. (UNIFAX II de UPI).